## Jean-Louis



Mes biens chers frères, mes biens chères sœurs, j'avais prévu de vous lire un passage de ce délicieux ouvrage mais il y a un maniaque qui sévit en pays charolais et qui a décidé de martyriser nos plus beaux ouvrages, ça doit remonter à l'enfance, je pense que sa mère ne devait trouver aucun sens à l'écriture.

Depuis ma plus tendre enfance je partage la vie d'Eric et Arnaud et tout comme Michelin en Formule 1, je détiens le titre de sponsor officiel en "épouses d'Eric".

Je lui ai présenté la première – une Normande – et là, je peux dire que mon champion ne nous a pas déçus.

- Dès la première course, première victoire Grand prix de la Jamaïque: Guillaume.
- Deuxième saison, Grand prix du Dandy: Arsène.
- Troisième saison, Grand prix des Sapeurs-Pompiers: Célanie. J'ai appris dernièrement que ce grand prix n'existe plus...

Malheureusement des problèmes de fiabilité sont apparus et le contrat avec l'écurie Normande n'a pas été renouvelé.

Eric a donc décidé de se passer de mes services et, le bougre, il s'est engagé dans une équipe Italienne. On peut reconnaître qu'il à encore bien performé deux belles saisons:

- le grand prix Gallimard: Simiane;
- et son jubilé, le grand prix de « J'irais passer mon bac seulement en voiture »... vous avez bien entendu et tous reconnu : Victor.

Mon champion ayant décidé de voler de ses propres ailes, extrêmement peiné et plein de questions pour la suite de ma carrière, je me suis réfugié dans un monastère de chartreuse afin d'y effectuer une retraite spirituelle, qu'elle ne fut pas ma surprise de découvrir qu'en ce lieu somme toute un peu austère on fabriquait un breuvage aux vertus miraculeuses sur les rapports amoureux.

La preuve en est faite ce soir, car sachez que si nous sommes tous réunis aujourd'hui c'est que cet élixir a dépassé toutes mes espérances, j'ai pu le tester lors d'une soirée en présence de nos deux tourtereaux et je peux témoigner que les effets sur Marie ont été fulgurants, tel Obelix et la potion magique il a fallu rapidement restreindre sa consommation car tel l'Etna en éruption un jour de "Grandiné" (joke pour les motards) la sicilienne s'est rué sur le bourguignon et a scellé la fin du championnat.

À la différence de son père qui lui court toujours en Karting, mon champion s'engage aujourd'hui en catégorie historique, la course est plus basée sur des épreuves de régularité et je lui souhaite de bien belles saisons.

Alors maintenant fini les bondieuseries, s'il y a des sceptiques dans l'assistance, ou des personnes en recherche d'amour, je serai près du puits avec le médicament.



Morio Eric

